

Patrulleros, al parecer, utilizados por guerrilla para cubrir huida. Refuerzan operativos.

En las montañas del sur del Valle y norte del Cauca se concentra la búsqueda que hacen unidades del Gaula de la Policía y del Ejército de los dos policías secuestrados por las Farc.

Los patrulleros, que participaban en el operativo de rescate de un empresario en el Valle del Cauca completaron 48 horas en poder de la columna móvil 'Gabriel Galvis' de las Farc. El plagio se produjo el viernes hacia el mediodía en el corregimiento La Granja, entre Florida y Pradera, (sur del Valle).

"Desarrollamos un dispositivo de búsqueda y acorralamiento de estos guerrilleros para lograr rescatarlos con vida", indicó el coronel Nelson Ramírez, director de la Policía Valle. El Ejército también apoya en la zona la búsqueda de estos agentes.

Los policías secuestrados son Víctor Alfonso González y Cristian Camilo Yate. El plagio se dio luego de una semana de la terminación de la tregua unilateral decretada por las Farc en diciembre. González, oriundo de Caldas, lleva cuatro años en la Policía y su compañero, Yate, es del Tolima y lleva más de un año en la institución.

Según se conoció, en su huida los guerrilleros se encontraron en la vía con el ingeniero agrónomo Juan Carlos Botero, a quien retuvieron para utilizar su vehículo. Fue liberado unas cuatro horas después.

Unidades policiales y militares, que estrechan el cerco a la guerrilla, encontraron abandonado en las últimas horas el campero y una moto en la que se transportaban los guerrilleros con los dos policías tomados cautivos.

El caso llevó al vicepresidente Angelino Garzón a exigirle a guerrilla que libere de inmediato y sin condiciones a los dos policías secuestrados "La práctica del secuestro no puede continuar y menos cuando representantes del las Farc están en diálogos de paz", dijo el alto funcionario.

http://www.eltiempo.com/colombia/cali/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12555105.html